
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

cÂnneRA MUNIcIPAI DE vEREADoRES
Sala da Presidência"loão Froncisco da Cunho Franco"

Fone/Fax: (55) 3282 1328 ou 3282 1O1O - Cx. Postal 34 - Lavras do Sul/RS

e-mails: presidenciocvl@forropo.com.br ou presidenciocvl@hotmail.com

Ata no 22 de202l

Aos dez dias do ano de dois mil e vinte e urn, às treze horas e trinta minutos, segunda-feira, reuniram-se

na Sala severino silveira, em Sessão ordinária, os Seúores vereadores: Neto viana - PT, Adilson

seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP' Clemar Biaggi (careca) - PTB', Renan

Derabary _ pp, Juriano confisco - pp, Bitiencourt - pp, sob a presidência da vereadora Eva Teixeira

Mesa prates _ MDB que havendo ,.QuórUm,, e de acordo com a constituição, Lei organica e Regimento

Interno, declarou aberta a presente sessão Extraordinária. A Seúora Presidente colocou em apreciação e

votação a Ata 2r de 2O2r,apreciada e, 1ãgo após, aprovada por unanimidade. A presidente soricitou que o

Secretário da Mesa fizesse leitura das áatêriu, ào Expediente: INFORMAÇÃO 12012021- Que seja

informado a esra casa Legislativa se a secretaria de Planàjamento já encamiúou ao cartorio de Registro

de Imóveis, u do"rÀ"ntalao necessaria para a realizaçáõ do desmembramento, averbação e doação ao

Grupo da Melhor Idade, do prédio onde funcionava a Pasteurizad"rt"*1"-r.t_.:localizadano Bairro Cohab,

dC AUtOriA dO VEREADOR DIMMY ALVES _ PROGRESSITAS; PROVIDÊNCIAS 2O5I2O21QUC SCJA

providenciada limpeza e raspagem no velário (lugar onde se acendem velas) localizado ao lado das

Lapelas na parre .ri.-u do Cãmitério Municipal, dJautoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;

PROVIDENCIAS 20612021Que seja providénciada a colocação de vidros nas janelas laterais da Capela

B do cemitério Municipal, de autoliJ do vEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PROVIDENCIAS

2O7l2O2l Que seja realizado serviço de manutenção na Rua Odorico Antônio Soares, trecho sem

pavimentaçáo, localizado no entroncamento com a RS-357. Segue foto em anexo, de autoria do

VEREADOR NETO VIANA - PT, PROVIDÊNCIAS 20812021 Que seja providenciada a limpeza da

vegetação na extensão da Rua Santo Antônio. Seguem fotos em anexo. de autoria do VEREADOR NETO
VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 2Ogl2O21 Que seja estudada a possibilidade de colocação de quebra

molas ou redutores de velocidade (tartarugas) nos dois sentidos da Avenida coronel Galvão, de autoria do
VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS 21012021 Que sejam instaladas placas de

sinalização, de redução de velocidade e quebra-molas, na curva em frente ao Cemitério Municipal - Rua
Odorico Antônio Soares, de autoria do VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS
2lll2021Seja realizada vistoria pelo Departamento de Trânsito e, após, providenciadas e instaladas placas
de sinalização, incluindo PLACAS DE CIRCULAÇÃO DE ROTATORIA R33 e pLACA R-2, NO
FINAL DA Avenida Cacildo Delabary, próxima ao Parque do Sindicato Rural, de autoria do
VEREADOR JULIANO CONFISCO - PROGRESSITAS; PROVIDÊNCIAS 2t2t2l2t eue sejam
tomadas as devidas providências visando refazer a PINTURA NA FAIXA SEGURANÇA PARA
PEDESTRE referente à sinalização da passarela na "Ponte do Freitas", QU€ liga as Avenidas Coronel
Galvão e Nove de Maio de autoria do VEREADOR GUTO BITTENCOURT. Grande Expediente: Dada
apalavra ao Vereador Guto Bittencourt - Progressistas, desejou uma boa tarde a Seúora Presidente
Eva Mesa, colegas Vereadores e a assistência. Iniciou sua fala parabenizando Lavras do Sul, pelos seus
139 anos na data do dia 09 de maio do corrente ano, parabenizou também as todas as mães pelodia delas,
em especial a Presidente Eva Mesa. Falou sobre o acontecido do incêndio na casa da Màe de Luciano
Machado, e disse que está aqui há nove anos nessa casa e tentando conseguir Bombeiros, e disse que foi
ate Porto Alegre-RS, e com Deputado consegul u, mas chegando lá soube que Lavras não poderia ter. E
que já teve vários acidentes em Lavras, e que temos um tanque e que poderia deixar sempre cheio de
ágta, e que nós como representantes do povo podemos correr atrás para que possamos conseguir um
Corpo de Bombeiros voluntiírios para Lavras. Falou sobre a Mineração, onde estamos preocupados.
Reportou- se ao Vereador Clemar Biaggi sobre a máquina (patrola). E perguntou sobre as horas. Vereador
Clemar Biaggi pediu a parte falando do assunto. Vereador Adilson Seixas também pediu a parte relatando
do mesmo assunto. Vereador Renan Delabary pediu a parte para colaborar com o assunto debatido pelo
Vereador Guto Bittencourt. Falou que teve reclamação como Presidente da Saúde sobre as Vaclnas e
disse que irá atrás do Secretario. Parabenizou o Vereador Adilson Seixas pela conquista das Letras na
entrada da cidade. Falou sobre as dos pedidos do Vereador Nenê Brito. Também relatou sobre
as faixas na ida para o Cilos. Logo a fala. Vereador Renan Delabary - Progressistas desejou
uma boa tarde a Presidente MDB aos colegas vereadores, da Iniciando sua



fara pediu para que a Mesa Diretora encamiúasse uma Moção de pesar ao fam*iares do seu Rodrigo dos

Santos que era r* f;;i;;ário juaiciario, ;;'; trabalhou no Forum em nossa cidade' Falou do Pedido do

vereador Neto viana, sobre o trânsito na saída du 
"oop"rátiru 

iôotrirur). Fluxo muito grande' e é um

tema que temos qu.ã..L*"r com o »Eúuí- Farou ,oui. ã. ,.pàuur sobre a Amburância e que Lavras

não possui urvMóvÉi iogo fez a leitura sobre a contrataçaã ae proce.sso seretivo simplificado por

prazodeterminad" á" p"o*irã, operariá,'óp".uaor de uaqiririas e calceteiro e Professor de Matemática'

e disse que são.O* "r""'hidos.'puto,i'õã 
esteve *.Gibili" e que folam bem recebidos' Vereador

Juliano confisco- progressistas desejãriu.u gou tarde à senhora presidente, colegas vereadores e aos

demais na sala. parabenizou a presidente Eva e a assessoru Àru úa.cia pelo dia das mães e a cidade pelos

seus 13g anos e disse que não é natural de Lavras, *ur àr"-r*if.aqui desde 1995 e que fez muitos

amigos e que t"z a escàlha certa. *.,*i-fJ uo ,"r"udoi Grto Bittencourt falando sobre o incêndio

ocorrido na casa do ex-vereador Luciano Machado, e explanou s_obre o assunto dos Bombeiros

voruntários em nossa cidade. vereador Adilson Seixas pediu a parte falando sobre o assunto debatido' E

logo vereador Juliano parabenizou o vereador Neto viana pJa postagem em Rede social' vereador

clemar Biaggi (careca)- prB desejou uma Boa tarde u ,.niro.u Fresidente, demais colegas vereadores,

assistência, assessoria da casa. co-.ç"" rua fala parabenizando todas as mães pelo dias das mães,

parabenizou o município que completou 13g anos e desejou nesse momento critico que estamos passando

que dias melhores virão pela frente e que a gente possa conviver diariamente com todos os nossos amigos

onde estamos prejudicados com esse vírusl Logà registrou sua ausência na sessão passada que estava

acompanhando sua esposa que passou por um piocedlmento ciúrgico, e graças a Deus estamos aqui de

volta retomando os trabalhos e estamós à disposição a Bancada e sua Assessora Isabel está de portas

abertas. Falou sobre a patrola contratada e sobre o trabalho que vem sendo feito nas estradas. Falou sobre

a Emenda da ex-vereadora Marisa Barreto paÍa a compra de um camiúão-pipa. E deixou o repúdio a

algumas pessoas que falam de mal dos vereadores. Vereador Renan Delabary pediu a parte falando sobre

os letreiros na entrada da cidade e das pessoas que procuram sempre o que achar de errado. E o vereador

Careca disse que nem Deus conseguiu agradar a todos. Parabenizou a Presidente Eva Mesa, onde
conseguiu emenda com seu Deputado para dar continuidade no calçamento do Cerrito, no valor de R$
250.000,00. E desejou uma boa semana a todos e para todos se cuidarem. Vereador Neto Yiana -PT,
desejou uma Boa tarde a senhora Presidente, aos nobres colegas vereadores, assistência da casa. Iniciou
sua fala parabenizando todas as mães, a senhora Presidente Eva Mesa, a Assessora Ana Márcia. E
também parabenizou a cidade Lavras do Sul-RS, pelos seus 139 anos, e que veio para Lavras em 1995 e
foi bem acolhido nessa cidade. Falou sobre seus pedidos apresentados em Sessão. Relatou sobre sua
postagem em Rede Social (Facebook). Deixou registrado o sentimento a família do Rodrigo dos Santos e
também deixou registrado o pesar da perda do Brigadiano pal de família, companheiro Carlos Chagas
Romeu com essa pandemia, e que o governo não está dando atenção para o país, e é de se indignar
vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a seúora Presidente e aos colegas vereadores, e aos
demais presentes. Parabenizou todas as mães. a seúora Presidente Eva Mesa, a Assessora Ana Márcia. Efalou sobre a patrola que é antiga, mas esta fazendo um bom trabalho. Falou sobre sua indicação
apresentada em Sessão Ordinríria. Vereador Adilson Seixas - pDT desejou uma boa tarde à seúoraPresidente aos demais colegas a assessorra. Agradeceu a Deus pelo livramento e por estarmos aqulnovamente. Parabenizou a Seúora Presidente Eva Mesa pelos dias das mães e em seu nome eleva osparabéns às mães de nosso município e ao mundo todo. Parabenizou também a querida cidade Lavras doSul- pelos seus 139 anos. E que chegou nessa cidade em 1990. Falou sobre o Fosfato em nosso municípioRelatou sobre a contratação da máquina (patrola) onde está fazendo em nosso município. Falouserviço
também sobre o letreiro na entrada da nossa cidade. parabenizou a pe pelo projeto das formas dosletreiros do nome na

equl
entrada do nosso município Vereador Dimmy Alves - Progressistas deixouregistrado os parabéns pela passagem do dia das mães em especial a sua mãe e pelos 139 anos da nossaquerida Lavras do Sul, essa terra tão acolhedora. parabenizou a Secretaria de Obras e ao VereadorAdilson Seixas que tanto lutou pelo letreiro e a nossa comunidade com certeza ficou feliz. Se direcionouao Vereador Renarr Delabary sobre o processo de contratação temporaria em andamento em nosmunicípio. Falou sobre o pedido de informação apresentado em Sessão Ordinríria sobre a terceira idade.Falou sobre a DAC, e logo encerrou sua fala. A Vereadora e Presidente Eva Mesa - MDB agradeceupelos parabéns pelo dia das mães e novamente deixou parabéns a todas as mães e em especial AS maesassessoras dessa Casa Legislativa. E deixou um registro nessa casa agradecendo ao seu Deputado FederalMarcio Biochi que R$ 250.000,00 para continuação do calçamento no Bairro cerrito. Edisse que hoje pela manhã em reunião com Senhor prefeito Sávio Prestes com os Secretários

SO

Diego e Cadica que são fi MDB e que fez a entrega da Emenda. Agradeceu a secretaria de\Àa+obras



pelo pedido atendido. Parabenizou a terra Lavras do sul pelos seus 139 anos. Ordem do dia:

iNprôaçÃO 461202l eue seja realizado estudo para construção de bocas de lobo na entrada das Ruas

Alan Kardec e pastor João Manoel Mariúo Diniz,interligando a canalização de ambas as ruas, conforme

fotos em anexo, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por unanimidade;

INDICAÇÃO 4712021Que seja realizado estudo, através da Secretaria Municipal de Agricultura, para

elaboração de Projeto de Lei, para contratação de dois ou mais _Operadof:j: M-u1T11,de^autoria do

VEREADOR NENÊ BRITO - PDT. Aprovado por unanimidade; MOÇAO l2l202l MOÇAO DE
APOIO pela permanência do soldado da Brigada Militar, Gustavo Dorneles Gibicoski, I.D. Funcional no

3155498, lotado no 3o Esqd do 6o RPMoTVCaçapava do Sul, de autoria do_ VEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT. Aprovado por unanimidade; MOÇAO l3l202l MOÇAO DEAPOIO pela
permanência do soldado da Brigada Militar, Thomas Magnum Souza Soares, I.D. Funcional no 2914964,
lotado no 3" Esqd do 6o RPMon/Caçapava do Sul, de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT. Aprovado por unanimidade; MOÇÃO l4l2o2l MOÇÃO DE REPUDIO à PEC 28}l2}lg, do Dep.
Sérgio Turra, que visa retirar a necessidade de autorização por Plebiscito para privatização de empresas
públicas e sociedades de economia mista de propriedade e/ou controle do Estado do Rio Grande do Sul,
de autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT. Aprovado por unanimidade; MOÇÃO DE
PESAR 1512021 - pelo Falecimento do Seúor Carlos Alberto Chagas Romeu VEREADOR NETO
VIANA - PT. considerações Finais: vereador Guto Bittencourt - PP deixou seus sentimentos à
família do Brigadiano Chagas, e desejou uma boa semana a todos e que todos se cuidem com esse vírus.Vereador Renan Delabary - PP encerrando sua fala desejou uma boa semana de trabalho. E deixou seussentimentos as perdas dos entes queridos. Vereador Juliano Confisco _ pp desejou uma boa tarde atodos e uma boa semana e que todos se cuidem com esse vírus , usando máscara e usando álcool gel emantendo o distanciamento. Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB agradeceu a fala. Vereador NetoViana - PT desejou urna boa tarde a todos e que seguimos nos cuidando com essa pandemia. VereadorNenê Brito - pDT desejou uma boa tarde a todos e uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas -PDT parabenizou a Vereador Eva Mesa e ao Deputado Federal pela emenda recebida para continuação docerrito. E agradeceu a Deus. E que está chegando o lnvemo um período complicado para nos nessapandemia, mas disse que vamos vencer isso tudo, e que todos usem álcool gel, máscara. E desejou umaboa tarde a todos. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa semana a todos e todos fiquem comDeus. A vereadora presidente Eva Mesa- MDB desejou uma boa semana a todos e que todos fiquemcom Deus e Iogo deu por encerrada a Sessão. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas emáudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A

a tratado declarou encenada
seúora Presidente agradeceu a presença de todos e

não havendo mais nada
a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira,,da Câmara de V do Sul, 10 de maio de 2021r'

VES
I o Secretiírio Mesa Prates

Presidente

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 _ Lavrasdo Sul * RS _ Cep: 97390_000


